
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

第７９０回例会（２０１５年５月７日）の記録 
 

＜国歌斉唱＞ 
♪ 君が代 ♪ 
＜ロータリーソング＞ 
♪ 奉仕の理想 ♪ 
＜ビジター紹介＞ 
ショウ ミンツンさん（米山奨学生） 
＜会長挨拶＞           高尾 修会長 
ロータリーフェスティバルに参加して 
２０１５年５月５日に大阪市立中央公会堂でロータ

リーフェスティバルが開催され、参加してきました。

当日は中之島祭りも開催されており、公会堂の周り

には多数の屋台と多数の人々がおられました。ロー

タリー愛のパレードが９時～１０時に開催され、当

クラブからもクラブ旗を持ち、参加をして頂きまし

て、誠にありがとうございます。私は御昼前に家内

と友愛の広場に行き、お弁当を食べ、公会堂内を見

て回りました。そして１時から３時までのフォーラ

ムＢ「ロータリーの明日を考える」に参加をさせて

頂きました。内容は、急速なグローバル化の進展、

社会構造や人間の価値観の変革の中で、今後のロー

タリー活動のあり方を考え、変えるべきこと、変え

てはならないことを、「国際性」「多様性」「刷新性」

をキーワードに、台湾、日本の４人のゲストスピー

カーがリレー形式でそれぞれの思いを語られました。

まず最初にＲＩ３５２０地区２０１５年～２０１６

年度ガバナーエレクト（台北市東門ＲＣ）林 華明

様が、台湾のロータリークラブのクラブ数・会員の

急激な増加を説明され、１年間で約５０００名の会

員増加と数年間で約５０クラブのクラブ増加で現在

１３７クラブとのことでした。特徴として、衛星ク

ラブが多いとのことでした。 
続いて、ＲＩ３５２０地区ＧＧ１４２０３３０台湾

肝臓病撲滅キャンペーンアドバイザー陳 思明様が

「台湾肝炎防止及び治療プロジェクト」のお話をさ

れました。２６６０地区の国際奉仕委員会の協力を

得て、５０万ＵＳ＄のプロジェクトとして許可を取

得、実行をされました。また、台湾の７つの全ての

地区から、１００万ＵＳ＄の支援の同意も得られま

した。台湾では肝臓病は「国民病」と呼ばれ、台湾

人男性のがんの死亡率の第一位、女性の二位で、Ｂ

型肝炎およびＣ型ウイルスのキャリアはそれぞれ１

５～２０％および２～５％です。２０１５年３月２

８日より（１）肝臓病のスクリーニング検査（２）

肝臓病の予防の衛生指導（３）医療機関への肝臓病

予防の研修会（４）肝炎防止及び治療基金会へ移動

式の超音波検査装置寄付（５）奥地かつ経済的に苦
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しい地域への肝臓病に対する受診援助を実行されて

おります。続いて、２６６０地区ガバナーエレクト

立野純三様より次年度の方針のお話がありました。 
最後にパストガバナー井上暎夫様より、「多くのプロ

グラムを持ちすぎていないか？若い会員の意見を取

り入れ、変化させるべきかを考えてみては。多様性

としては、衛星クラブ・法人クラブを検討しては。

ホテルでの例会ではなく公民館でもよいのでは。 
食事なしの例会も考えてみては。」等のお話があり、

興味深く聞き入りました。 
＜ピアノ演奏＞         近藤 美里さん 
1. アメリカ物語 
2. 亜麻色の髪の乙女 
3. やさしい風 
＜幹事報告＞          木下 吉宏幹事 
1. ５月５日ロータリーフェスティバルに参加され

た会員様は、大変お疲れ様でした。 
2. 本日例会終了後、おしどりの間にて理事会を開

催いたします。理事・役員の皆様はご出席をよ

ろしくお願い致します。 
＜出席報告＞       山下 聰一郎出席担当 
会員数（内出席免除会員 ４名）     ２３名 
本日の出席者数（内出席免除会員 ３名） １９名 
本日の出席率           ８６．３６％ 
前々回（4 月 23 日）の修正出席率  ８５．７１％ 
＜ＳＡＡ報告＞        水本 徹副ＳＡＡ 
＊スマイルボックス 
相原会員：富岡製糸場を見物して来ました。 
黒川会員：高尾さんと木下さん、もう少しだね。 
西本会員：日頃の片づけで終わりました。 
松田会員：５/５皆様お疲れさま。 
村田会員：連休疲れで昨日は熱が出てしまいました。 
山下会員：コメントなし 
＊ロータリー財団 
相原会員：ロータリーデイ欠席のお詫び 
藤田会員：ロータリーフェスティバルにご参加の皆

様ご苦労様でした。 
高尾・山下会員：コメントなし 
＊米山記念奨学会 
相原会員：善光寺参りをして来ました。 

藤田会員：肖君ようこそ！ロータリーフェスティバ

ル、暑かったですね！ 
山本（雅）会員：今、話題の箱根へ行ってきます。 
高尾・山下・西本・小山会員：コメントなし 
＊ラオス基金 
相原会員：万座で残雪の中満開の桜見物をして来ま

した。 
藤田会員：５月に入り暑くなりました。 
黒川・高尾・山下・西本・松田会員：コメントなし 
＊メイプル基金 
高尾会長：山本（雅）会員、卓話よろしく。 
相原会員：誕生内祝い 
藤田会員：山本雅之会員卓話楽しみです！！ 
黒川会員：先々週、欠席のお詫び。 
西本会員：連休何となく終わりました。 
水島会員：山本会員、卓話よろしく。  
山本（友）：雅之さん、今日はよろしくお願いします。 
水本会員：木下幹事、本日はお手数お掛けしました。 
木下（健）：何かとバタバタです。 
山下・村田・岸上会員：コメントなし 
＜卓話＞            山本 雅之会員 
以前、野崎会員のイニシエーションスピーチにて会

社のホームページをプロジェクターで写し紹介され

ていたのを見て、これだ！と思いつきました。 
私の会社にもホームページがあり様々な情報を載せ

ていますが、会社のホームページをリニューアルし

た際、情報の更新頻度を増やさなければ誰も見に来

てくれなくなるとのことからブログを始めることと

なりました。そこで社員に順番でやってもらおうと

しましたが、誰もやらないとのこと。仕方なく私が

やることとなったブログを今回は紹介します。 
思い起こせば、ブログを書き始めたのが東日本大震

災の頃なので、今から４年と３か月前になります。

現在４２５回目のネタを書いているので、平均して

年間１００本のネタを書いてきたことになります。 
なので、１月あたり８本とちょっと、ということは、

毎週２本ってことになります。ネタの多くは月曜日

と金曜日に多くアップしています。と言うのも、い

つもリアルタイムなネタばかりでなく、日頃書き溜

めてあるものを出すこともあるからです。 



 

 

随時更新しているブログなので、新しいものに関し                           

ては、ホームページからいつでも見てもらうことが

できるので今回はとばして、今日は管理ページを利

用して、始めた頃の古いネタをいくつか紹介します。 
・始まりました「ブログ」 
・大地震発生 
・篠山マラソン 
・シカゴ１ 
・大阪の不思議 
・ラーメン「無鉄砲」 
・小説 
・天神祭 
・鈴鹿８耐（前編） 
・鈴鹿８耐（後編） 
・鈴鹿８耐（おまけ） 

担当（山本雅之） 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


